



Coups de Théâtre au collège !

publié le 26/06/2023 - mis à jour le 28/06/2023

Jeudi et vendredi dernier, les élèves de 5ème ont présenté leurs productions autour des légendes de Brocéliande et des chevaliers du roi Arthur. Durant l'année, ils avaient eu l'occasion de travailler autour du thème en anglais, en français, en histoire-géographie et en arts-plastique. Ils avaient aussi été amenés à rencontrer à plusieurs reprises un conteur, à voyager en Bretagne. Le projet s'est terminé par la mise en place d'un spectacle.

Deux représentations théâtrales d'environ 40 minutes ont été données devant public : les classes de 6ème du collège et celles de CM1/CM2 de l'école publique d'Aigre. La pièce présentait différents tableaux, entrecoupés par des joyeuses cabrioles et de musique. Chacun narrait une légende réécrite et mise en scène par les élèves. L'une d'entre elles faisait appel à un petit château de marionnettes, servant également de décor et rappelant l'aspect médiéval du programme.

A la fin, les élèves sont prêtés au jeu des questions-réponses avec leur public. Et c'est sous un tonnerre d'applaudissements bien mérités qu'ils ont achevé leur quête. Félicitations !

Fabrice CHAIMBAULT

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.